

ABSTRAK

Rani Duwi Imania, 2021, *Penggunaan Strategi Inquiri Dalam Pembelajaran Akidah Akhlak Pada Siswa Kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah Kabupaten Tanah Bumbu Di Masa Pandemi Covid-19*. Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Dr. H. Surawardi, S.Ag, M.Ag. (II) Mahmudah, M.Pd.I

Penelitian ini dilatar belakangi tentang penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah Kab. Tanah Bumbu dimasa pandemi covid-19. proses pembelajaran tidak terlepas dari penggunaan strategi pembelajaran. Adapun strategi pembelajaran yang digunakan pada mata pelajaran Akidah Akhlak di kelas VIII (A-B) adalah Strategi *inquiri*, dengan fokus penelitian meliputi penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah Kab. Tanah Bumbu di Masa Pandemi Covid19, dan faktor pendukung dan penghambat penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah kab. Tanah Bumbu dimasa pandemi covid-19. Berdasarkan pada fokus penelitian tersebut penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah dan faktor pendukung dan penghambat pembelajaran.

Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah guru Akidah Akhlak dan Siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah kab. Tanah Bumbu. Sedangkan objek penelitian ini adalah proses pembelajaran yang disampaikan oleh guru mata pelajaran Akidah Akhlak dengan menggunakan strategi *inquiri* di Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah kab. Tanah bumbu. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) Madrasah Tsanawiyah Al-Islahiyah Kab. Tanah Bumbu di masa pandemi covid-19 dilaksanakan, adapun faktor pendukung dan penghambat dalam penggunaan strategi *inquiri* dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada siswa kelas VIII (A-B) madrasah tsanawiyah al-islahiyah kab. Tanah Bumbu dimasa pandemi covid-19 sudah mendukung pembelajaran dan dapat teratasi.